



OUS vivons à une époque que nous n'hésitons pas à qualifier de paradoxale lorsqu'il s'agit de mettre d'accord les faits et gestes de la vie quotidienne avec les spéculations de la pensée.

Infime est la minorité de ceux qui pouvant mener de front leurs multiples occupations, trouvent en outre le temps de cultiver leur esprit et de faire oeuvre élémentaire de dilettantisme, en sacrifiant quelques moments à la lecture.

Aussi, si l'on tient compte de la pléthore ma-

aux suggestions qui nous ont été faites dans cet ordre d'idées. C'est pourquoi, très prochainement nous allons envisager sous toutes ses faces ce nouveau problème dont la solution, par nous établie, répondra ainsi que de juste, à l'adéquante mentalité littéraire de notre public canadien-français.

Certes, le goût artistique de nos gens s'affine sans cesse, mais, avouons-le, il s'affine avec une telle lenteur que, songeant à la parole du philosophe, cela nous semble de bon augure.

Peu à peu dans nos familles on s'intéresse aux grands problèmes mondiaux, à la vie des autres peuples, au bien-être général. Or, par sa forme, par son fond, l'Album Universel est une publica-



L'ALBUM UNIVERSEL est, par excellence, le magazine des familles canadiennes-françaises.

nifeste du journalisme contemporain, on ne tarde pas à s'apercevoir que multiples sont les publications — très bien faites d'ailleurs — qui ne bénéficient que d'un coup d'oeil très superficiel de lecteurs ou d'abonnés auxquels le temps fait défaut.

À l'Album Universel il nous a été donné maintes preuves de ce que nous avançons ici par des correspondances fort nombreuses qui, depuis quelque temps, nous engageaient à faire de cette revue hebdomadaire une revue mensuelle.

La lettre ouverte, adressée à nos lecteurs et abonnés en première page de ce numéro, montre, par sa teneur, que nous ne sommes pas restés indifférents

tion qui répond ainsi qu'il convient à la juste curiosité populaire à laquelle nous faisons allusion.

Car l'esprit moral, patriotique et chrétien de cette revue, la recommande à toutes nos familles canadiennes-françaises, éprises de savoir, et d'un progrès en harmonie avec l'ordre social si sagement établi en ce pays.

L'Album Universel compte un grand nombre d'amis, dont le nombre, nous l'espérons, augmentera toujours, en raison directe de l'accroissement de l'horizon artistique sans cesse plus grand au Canada.